
eine Neue

Beitrag von „Linchen“ vom 3. Mai 2010, 21:23

Hallo,

durch Zufall kam ich hier auf diese schöne Seite und möchte mich kurz vorstellen.
Mein Name ist Claudia komme aus Franken und bin eine leidenschaftliche 
Episammlerin.Inzwischen sind es etl.hundert Sorten und es werden (leider)immer mehr.Es ist 
halt das Epi-Fieber.Das kennen bestimmt auch einige von Euch.

So,nun werd ich mich hier erst mal durchlesen.

Bis bald!
Claudia

Beitrag von „stefan“ vom 3. Mai 2010, 21:55

Hallo Claudia,
sei herzlich willkommen in diesem Forum! Es ist immer wieder erfreulich eine Episammlerin 
oder -sammler hier begrüssen zu dürfen. Du bist mit dieser Leidenschaft nicht alleine. Einige, 
darunter auch ich sammeln diese Pflanzen schon viele Jahre und können auch nicht ab davon, 
wie Du. Denke, wir werden einen regen Ideenaustausch haben.
Hoffe sehr, dass es Dir hier gefällt und Du dich wohl fühlst.

Gruss aus Zürich,

Stefan

Beitrag von „Cosima“ vom 3. Mai 2010, 21:58
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Hallo Claudia!
Ein ganz besonders herzliches Willkommen - wie schön, daß eine weitere Epi-Freundin zu uns 
gefunden hat!
Susanne 

Beitrag von „Nicole“ vom 3. Mai 2010, 22:04

Hallo Claudia,
herzlich willkommen!
Wie viel Platz braucht man für so viele Epis?? 

Beitrag von „AlexWob“ vom 3. Mai 2010, 22:12

Hallo Claudia,

willkommen auch von mir 

Alex

Beitrag von „Kakteen-Willi“ vom 3. Mai 2010, 23:05

Hallo Claudia,
herzlich willkommen im Forum.
Willi
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Beitrag von „Markus“ vom 3. Mai 2010, 23:10

Hallo Claudia,
von mir auch ein herzliches Willkommen im Hybriden Forum 

Beitrag von „Bauernkaktus“ vom 4. Mai 2010, 07:12

Hallo Claudia- du wirst dich hier ganz sicher wohlfühlen.
Herzlich Willkommen !!!

LG Jutta

Beitrag von „Thomas“ vom 4. Mai 2010, 08:36

Hallo Claudia,

auch von mir herzlich willkommen. Züchtest du auch selber Epis ?

Viele Grüße

Thomas

Beitrag von „Echinopsis“ vom 4. Mai 2010, 09:55

Hi Claudia,
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herzlich Willkommen im Forum!
Woher kommst du denn genau? Komme auch aus Franken..

Grüße,
Echinopsis

Beitrag von „georg“ vom 4. Mai 2010, 22:20

Hallo Claudia,

herzlich willkommen und viel Spaß im Hybridenforum. Die "Doppelmitgliedschaft" im Epi- und 
im Hybridenforum scheint gar nicht so selten zu sein...

Viele Grüße,
Georg

Beitrag von „Michael“ vom 4. Mai 2010, 22:52

Hallo Claudia, willkommen im Hybridenforum

Beitrag von „Linchen“ vom 5. Mai 2010, 14:36

@all

vielen Dank für die nette Begrüßung,ich weiß aber nicht ob ich bei euch bleibe,den hier 
herrscht eine große Suchtgefahr. Ich bin ja schon Episüchtig,aber wen ich eure 
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Echinopsishybriden(is das jetzt richtig geschrieben?)so anschau könnt ich glatt schwach 
werden.Das sind ja tolle Blüten.Bin hin und weg.
Ich hab ja auch eine,aber die lief immer so mit her.Jetzt seh ich sie mit anderen Augen

lg
Claudia
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